

(1)

L'Apparence et son rapport à l'Essence.

Voici une tentative de synthèse des différents réflexions reçues.
Que les frères ne s'offusquent pas du "manque" de certains de leurs mots.
Je ne doute pas que l'esprit dans lequel ils furent écrits demeure.

En Proambule, l'Apparence est ce que nous paraissions être pour les autres, un miroir matériel de nous-même qui est destiné à disparaître un jour. Cette apparence n'a que peu de rapport avec notre être profond.

Dans le Mythe de la Caverne, le monde est le domaine de l'illusion. Platon lui oppose un vrai monde où l'intelligence est pour l'âme la délivrance de ses liens et l'ascension hors des ténèbres.

Nous croyons connaître le monde tel qu'il est, mais en fait nous n'avons accès qu'à son apparence. Elle est différente du point de vue que nous avons de nous-même sur nous-même. Ce que nous sommes en réalité - notre Essence - n'a aucune trace temporelle ; on peut dire qu'elle est hors du temps, à la limite du monde où les ténèbres n'ont pas accès. Nous n'avons jamais cessé d'être cet espace conscient, mais nous l'avons oublié pour ne voir que ce que nous sommes dans les yeux des autres ; il s'agit avant tout de l'image de notre "moi" que l'on projette, des signes perceptibles émis de façon consciente ou non.

Les Gnostiques appellent l'Eidolon, notre identité apparente. "Je suis le Corps" nous nous identifions à cette idée. Plutôt qu'à la conscience, d'où l'idée a surgi, et aussi, nous commettons la faute de prendre l'image pour l'Essence. L'homme qui se découvre Esprit ne peut que prendre ascendance sur les hommes qui n'existent que dans la dimension matérielle. Qu'est ce que ceci... un métal ? Jetez-le à nos pieds ! Ainsi pourrons nous mettre en balance l'homme spirituel à l'homme animal.

(3)

constituent notre Essence Primordiale - ne peuvent-elles pas devenir une nouvelle Apparence ? Le Divin Amour et la Divine Essence de soi ; soit une substance d'une forme car ils sont l'Être même et l'Existence même . Si un tel Être et un tel Exister n'étaient , comme ils le sont une substance et une forme , ils ne seraient qu'un être de raison , c'est à dire Rien .

Dans nos deux natures - Humaine et Divine - Jésus disait dans le tombeau les éléments de la matière et ressuscite dans une forme glorifiée , enveloppe immatérielle de l'Être Essentiel prêt à manifester son Action Spirituelle .

Mais pour nous humains , notre Planche de Salut de meinte notre foi en Dieu qui , en lui confiant le Pouvoir de Juger avec le cœur , nous donne la possibilité de ne pas se perdre . Filtrer le tout avec le cœur devient l'élément indécontournable du ressenti et guide de l'âme . L'instinct fait alors office de guide et de Juge .

Seul un long travail d'introspection honnête peut nous amener à un juste discernement , aidé en cela par l'Esprit Divin . C'est à travers cette aide que nous serons donnés tous les éléments nécessaires à une mise en adéquation sincère et véritable entre l'Essence et l'Apparence .

Avec l'aide de la Foi , de l'Espérance et de la Charité , poursuivons notre chemin .

Le Frère rapporteur en a terminé .

Bertrand

(2)

Il est à la base identique , il n'a simplement pas commencé son parcours initiatique . L'homme d'ici s'identifie à l'Ego - "l'esclave de son métal" , l'apparence a pris la place de la conscience de l'Essence . Il semble évident que nous sommes en pleine chute Adamique , et que la confusion des sentiments régne Reinement . La Perte du Pur Esprit nous a envoyé face à nos interrogations primaires dans une incapacité profonde à émettre un jugement juste . La raison a remplacé le chemin cardiaque . La communion spirituelle perdue est simulée par une tyrannie des émotions , le temps long a été remplacé par l'immediatité de nos désirs intimes . Les échelles de valeurs sont inversées et nous masquent ainsi la véritable identité spirituelle de notre Etre . ? Qui êtes-vous venu faire en loge ? - Je suis venu apprendre à conjuguer le verbe Avoir en verbe Être .

La formulation est simplissime ; elle est aussi simple que le chemin est difficile , serie d'embûches et de pièges ; Peut être que le Premier effort est de recommencer à regarder avec le Cœur , et seulement avec le Cœur . ainsi pourrons-nous percevoir l'Essence de l'autre , et par voie de conséquence le nôtre .

La connaissance approfondie de soi doit conduire l'Homme de désir à découvrir le Nôtre Intérieur . La Pierre vivante qui constitue sa véritable Essence et aussi l'amener à sa pleine dimension .

Notre rituel - quelque soit le grade - est une proposition à un chemin de vie . Il doit être vécu dans sa profondeur . Les mots qui le constituent donnent vie à un "métavage" intérieur , la pratique creuse dans notre cœur par la répétition de son écoute , un sillon qui a pour objectif de nous débarrasser de nos scories . Le chemin peut être douloureux lorsque nos intérêts matériels s'opposent au serment que nous avons pris . Qui il est difficile de passer de la matière à l'être !

Et si ce retournement s'opère , l'Amour et la Sagesse - qui